

# *Un écrivain uruguayen présentera à la Foire Internationale du Livre «Cuba 2014 » l'édition cubaine de ses poèmes*

---



La Havane, 15 février (RHC)- L'écrivain et communicateur social uruguayen Luis Marcelo Pérez, présentera l'édition cubaine de son livre de poème intitulé « Estado Natural » (État Naturel) à la Foire Internationale du Livre «Cuba 2014 » qui prendra fin le 23 février.

Imprimé pour la première fois au Paraguay et après au Chili, cette fois-ci le livre inclut de nouveaux poèmes et une préface du président de l'UNEAC, l'Union Nationale des Écrivains et des Artistes de Cuba, Miguel Barnet.

Les activités de la Foire du Livre « Cuba 2014 », ont inclus ce vendredi l'inauguration du pavillon dédié aux enfants et aux jeunes dans lequel des écrivains, des illustrateurs et des artistes ont relevé

l'importance de la foire pour la promotion de la lecture dans les couches les plus jeunes de la population.

Teresa Fornaris, écrivain et directrice de la Maison de la Poésie à La Havane, a signalé que les jeunes lecteurs actuels ont une plus forte influence de la télévision et des nouvelles technologies raison pour laquelle il faut faire une promotion plus ciblées avec des propositions attrayantes.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/14689-un-ecrivain-uruguayen-presentera-a-la-foire-internationale-du-livre-cuba-2014-ledition-cubaine-de-ses-poemes>



**Radio Habana Cuba**